



# 鼓ヶ浦キッズ



学校教育目標:「学校が楽しい、明日も来たいと思える学校」知・徳・体 調和のとれた子どもの育成

令和4(2022)年10月27日 第9号

## 9/27日(火)~10/14日(金)秋の挨拶ラリー

2学期も児童会で作成した横断幕を学年ごとに受け渡ししながら、学年で2日間ずつ挨拶ラリーが行われました。「おはよう」から気持ちよく友達と過ごせる1日が始まります。これから、日没時間も早くなり、夜遅くまでテレビやスマホを見たり、ゲームをしたりすることがないように「早寝早起き朝ごはん」の生活習慣を大切にしてほしいと思います。



## 9/30(金)5年生社会見学

夏の日差しがもどってきたような好天のもと、四日市市の「味の素株式会社三重工場」桑名市の「木曾三川公園カルチャービレッジ」、「輪中の郷」を見学しました。味の素株式会社三重工場は新しい工場に隣接している見学専用施設で、鯉節削り体験や「みそ湯」に粉末の「ほんだし」を入れて飲ませていただいたり、工場内で製品の製造過程をスタッフの方に説明していただいたりしました。

お弁当を「木曾三川公園カルチャービレッジ」の公園で食べた後、「輪中の郷」で、揖斐川と長良川の堤防に囲まれた低地に生活する人々の自然や歴史をDVDや展示物を通して学習しました。桑名市までの行き帰りも渋滞することもなく、バスの中ではゲームをしながら楽しく過ごせた1日になりました。

学校では見学した学習内容を壁新聞にまとめて、振り返ります。5年生の保護者の皆様には、普段よりも少し早めの出発となりましたことへのご理解とご協力をいただきありがとうございました。

## 9/29(木)後期児童会役員決まる

後期児童会役員選挙が行われ、今年も多くの子もたちが立候補してくれました。立ち合い演説会では推薦者も立候補者も児童会や学校への思いを強く訴えていました。役員に決まった人々には、児童会の行事や学校生活をより良くするために様々なアイデアややってみたいことを出し合って、積極的に取り組んでほしいと願っています。

## 10/14(金)3年生社会見学

小学校生活初めての社会見学で、鈴鹿中央消防署、白子漁港、鈴鹿市役所を訪れました。消防署では、多くの種類の消防車両があることや専門の道具についての説明を聞いていると、実際に救急車が出動していく場面もありました。白子漁港では、想像していた以上の魚が獲れることもわかりました。最後の見学地の鈴鹿市役所では、一般の人は入ることができない議場や3階の災害用備蓄倉庫の中を見学し、15階の展望ロビーからは天気が良かったこともあり鈴鹿市全体や知多半島までを一望することができました。

11/2(水) 集団下校 14時25分頃下校

3(木) 文化の日

8(火) はげみ学習(該当児童のみ14:55~15:40)

9(水) 集団下校 14時25分頃下校

10(木) 6年生修学旅行(奈良・京都)

11(金) 6年生修学旅行(奈良・京都)

15(火) 学校公開デー ※ぜひ、お越しください

3限目(10:50~)、4限目(11:45~)、5限目(13:50~) 学校運営協議会

16(水) 集団下校 14時25分頃下校

23(水) 勤労感謝の日

24(木) 小学校音楽会(4,5年生出演)

※ 保護者の方は参観できない市の行事です。誠に申し訳ございません。